

長尾西中だより



令和2年5月25日

枚方市立長尾西中学校
枚方市長尾谷町1丁目73番1号
校長 石川裕子

あと1週間がんばろう！

緊急事態宣言が解除されました。これで、外出できるとほっとした人も多いと思います。しかし、今、気をゆるめてしまうと、新型コロナウイルスの感染がまた広がる恐れがあります。ウイルスはなくなったわけではありません。きちんと手洗いをして、マスクを着用し、ソーシャル・ディスタンス（人と人との距離）をとるなど感染予防を意識した生活を送れば、通常の生活を送ることができるということです。

また、すべてが元の生活に戻るといえるわけにはいきません。今後は、社会全体で「新しい生活様式」を取り入れていくこととなります。緊急事態宣言の間に、パソコンやスマートフォンを使って、ネット上でショッピングをしたり、「オンライン○○」が、ずい分普及しました。今まで人に会って対面でしかできないと思っていたことが、別の方法でできるようになりました。

皆さんも今後「新しい生活様式」に慣れていくこととなります。臨時休校中の登校日にタブレットを使った学習を行っています。「タブレットドリル」や「プリント広場」はネット環境があれば、お家でも利用できます。学校のHPにも掲載しています。

あと2回の登校日は、学校再開に向けての練習の場です。夜更かしをして登校時間に間に合わないということがないように規則正しい生活習慣を取り戻してください。長い間、家にいて運動することができず、体力がなくなっていると思います。登下校の道のりは、運動の機会と思ってください。登校日にグラウンドで行っているウォーキングも大切な運動の場です。

また、今月の登校日は、お休みしても欠席にはなりません。体調の良くない人は、不安な人はお休みして、家で課題学習や規則正しい習慣を取り戻すようがんばってください。

「学校再開に向けての練習のポイント」

- ① 朝、体温を計って、フォーサイトに記入する。
- ② 水筒等を持参する。
- ③ 登校時から、マスクを着用する。★
- ④ 手洗いをする。★

登校後、上靴に履き替えたらすぐ、手洗いをしましょう。手をふくハンカチ等も忘れずに。

- ⑤ ソーシャル・ディスタンスを意識して行動する。★

★印は、10日前に放送でお話したポイントですが、新たに①と②が追加となります。



※ 学校再開に向けて今後は、登校時の手洗い指導を行っていくこととなります。学校にあるアルコール消毒液には限りもあります。協力をお願いいたします。

尚、学校では、みなさんの使った場所を先生方で消毒作業をしています。

※ マスクについてはも数に限りがあります。5月末まではマスクを忘れた生徒には何とか学校からマスクを渡すことができますが、6月以降は難しくなります。配布した布マスクも活用して、マスクを忘れないように協力してください。